

TAREA
Curso: Comunicación y Lenguaje III
Catedrática: Myriam Adela Alvarado Villegas
Grado: Tercero básico
Sección: A, B y C



Bendito el varón que confía en DIOS, y cuya confianza es Dios.

(JEREMÍAS 17:7)

CUÍDENSE MUCHO Y CONFIEMOS EN NUESTRO DIOS. LOS EXTRAÑO.

- Les envío la tarea para la semana comprendida del 11 al 15 de mayo de 2020.
- ❖ FECHA DE ENTREGA: **EL PRIMER DÍA DE RETORNO A CLASES.**
- ✓ Chicos y chicas no necesitan salir de casa para realizar esta tarea, por eso les envío su material digital y luego deben **trabajar en su cuaderno.**

¿Qué deben hacer con el video que les envío?

- 1. Observen detenidamente el contenido del video y tomen nota de lo siguiente:**
 - a. **Cuál es el título del tema.**
 - b. **Cuáles son los subtítulos del tema.**
 - c. **Escriban la diferencia que hay entre denotación y connotación.**
 - d. **Seguidamente elaboren un mapa mental con el contenido de la lección.**
 - e. **Escriban 15 palabras denotativas con su respectivo significado (Busquen en el diccionario) y luego escriban el lenguaje connotativo de esas 15 palabras. (Utilicen 2 colores de lapicero)**

COMPRENSIÓN LECTORA

- 2. Trabajen lo que se les pide de la lectura: “El país de los sueños”**
 - **Escriban las inferencias que les surjan durante el avance de esta lectura.**
 - **Escriban las llaves de pensamiento que les surjan durante el avance de esta lectura.**
 - ❖ **Utilicen diferentes colores de lapicero para diferenciar las inferencias y las llaves de pensamiento.**
 - ✓ **Extraigan las claves de contexto, si encuentran en esta lectura.**

El país de los sueños

por Claudia González

Muy lejos, en el cielo, entre las nubes, se encuentra el país de los sueños. En este lugar brilla mucho el sol todos los días. Los bellos colores del arco iris ¡cómo adornan y le dan colorido a las flores! Los campos son de color verde y están llenos de vida. Los árboles siempre están cargados de flores y frutos. Es un lugar bello y maravilloso.

En el país de los sueños todo es posible. Podemos visitarlo cada vez que dormimos. La imaginación no tiene límites. Todo lo que ustedes quieran puede pasar.

Al país de los sueños llegan muchos niños. Un día llegó Jacinto, un niño divertido y muy simpático. Él se había quedado dormido bajo un árbol. Jacinto soñaba con ser cocinero.

Cuando llegó al país de los sueños vio muchos platos de comida. Conforme caminaba encontraba muchas frutas y verduras. Había ollas que cantaban y sartenes que bailaban. La cocina era una fiesta. Lo mejor de todo era que nadie le decía que él no podía cocinar, por ser un niño. Mientras soñaba, Jacinto cocinó todo lo que se le ocurrió.

Muy cerca de la cocina de Jacinto, estaba una construcción muy grande. Los blocks, el cemento y el pedrín se combinaban solos. Ellos seguían las instrucciones de Manuela, una niña que soñaba con ser Arquitecta.

Ella estaba construyendo una casa muy grande. Manuela quería hacerla alta, tan alta que tocara el cielo. Lo que más disfrutaba era ayudar a hacer la mezcla, no había nadie que le dijera que no se ensuciara. Nadie le dijo: ¡esas cosas son de niños!

Como estos dos niños, había muchos más, viviendo sus sueños en un mundo lleno de felicidad. Cuando es de noche en la Tierra, en el país de los sueños es de día. Es el tiempo para crear y recrear nuevas ideas y nuevas formas de ser y de hacer.

Lo importante es no dejar de soñar. Porque algún día, tu sueño dejará de estar en el país de los sueños y se convertirá en una hermosa realidad.



Z

Z

Z

Z